

2022/12/16・17

ベビースイミング水中運動会

～みんなで一致団結して盛り上がったイベント～



12月16日（金）・17日（土）の2日間、**毎年恒例**の水中運動会を行いました😊両日とも沢山の方が参加してくださいました☆初めてご参加された方は、どのように水中でベビー運動会をするのかドキドキワクワクされてた方もいるかもしれません😊また前回もご参加くださった方は、お子さんの成長を感じることもできたのではないでしょうか👶もしかすると、運動会の内容の変化にまで気づいてくださった方もいるかもしれません😊歩けなかったお子さんが歩けるようになっていたり、ずっと泣いていたお子さんがニコニコ笑顔で玉入れをしていたり…そんな成長を見ることができる水中運動会👶👶沢山の方がご参加してくださいましたおかげでとても盛り上がり、大人も子供もみんなで楽しめる運動会になりました😊✌️



★障害物競争★

日頃の練習を生かして、ボールを持ちながら赤い台を一生懸命ハイハイ・歩いて・ジャンプして前に進みました！台からジャンプした後はボールをバケツに入れてゴール🐰🐢✨
上手にできていました👏💕



★玉入れ★

まだ歩けないお子さんはお父さん・お母さんと一緒にボールを入れ、歩けるお子さんは1人でボールを拾ってカゴの中に入れました👨‍👩‍👧‍👦 日頃からボールを掴む練習もしているのでとても上手にできていました😊👏 両チームとも、沢山ボールが入り大接戦でした 😊

★ビート板めくり★

この競技は守口ベビースイミングで初めて行った競技でした！赤組さんはピンクをオレンジに、白組さんはオレンジをピンクにめくりました！大人だけでの競技でしたが、みなさん全力で楽しんできてくれていましたね😊 なかなか大人になって運動会をすることがないと思うのですが、子供の頃の懐かしさを感じてもらえていたら嬉しいです😊



★リレー★

1回目は、ビート板にお子さんを乗せて行いました👶 笑っているお子さんもいれば、びっくりして泣いてしまっているお子さんもいました😂 2回目はお子さんをコーチたちが預かり、お父さんお母さんだけでビート板リレーをしました！子どもたちはパパママの頑張りを見て手をたたいたり、声を出して応援😊 📣 パパママ、バタバタよく頑張りました😊



授業後には、サンタさんからのクリスマスプレゼントをお渡ししました🎅✨ プレゼントの中には、授業風景のお写真と、1人1人違った色のイニシャルアイロンビーズと手作りティッシュケースが入っていました🎁💕 保護者の方からは様々なお褒めの言葉をいただき、喜んでもらえて嬉しいです♡ 初めての競技もあり、コーチ達もドキドキでしたが今年も水中運動会**大成功!!** ご参加くださった皆様ありがとうございました😊💕

